

Le voleur invisible

Depuis des semaines, j'ai quitté mon village pour aller couper du bois en haut d'une montagne. En arrivant en haut de la montagne, j'ai aperçu une petite cabine. Il était très tard, alors j'ai décidé de dormir là. Le lendemain, j'avais très soif, j'ai vu des potions et j'ai décidé d'en boire une. J'e me suis regardé dans le miroir et je ne m'ai pas vu. J'ai réalisé que la potion m'avait rendu invisible. J'ai réalisé aussi toutes les choses que je pouvais faire. Mais sur l'étiquette de la potion, ça disait que ça durait seulement une journée. Je pouvais faire n'importe quoi maintenant! 1 heure après, j'avais faim. J'ai alors décidé d'aller à la boulangerie pour acheter du pain, j'ai oublié que j'étais invisible. Alors j'ai volé un morceau de pain en regardant le boulanger pour voir s'il voyait que le morceau était pour disparaître, mais il n'a rien vu. Ensuite, j'ai décidé d'aller visiter le boucher et le fermier. Je me suis rendu à la boucherie, j'ai volé tout le jambon et je me suis enfui. Mais cette fois, le boucher avait réalisé que tout son jambon avait été volé. Il a donc appelé la police. Pendant ce temps, je suis allé à la ferme en espérant voler des patates. Mais la police avait demandé à la sorcière de la cabine si l'une de ses potions magiques avait disparue et elle a dit oui. Alors, il a désactivé la magie avec l'aide de la sorcière. J'ai donc décidé d'acheter les patates du fermier. Finalement, j'ai eu un magnifique pique-nique.

La Fin

DE: *Noah* Soroka

